

Dreams come true?

Von Chay-chan

Kapitel 5: Ein neuer Auftrag

Keine Ahnung!!!

Kappi 4: Ein neuer Auftrag

Hi

Da bin ich wieder wie versprochen!
Und ich hoffe auch das euch dieses Kappi gefällt.
Danke noch an SkyAngel für das liebe Kommi!

"redred"

//denkdenk//

'flüsterflüster'

*+*Flashback*+* fals es so was überhaupt gibt das weiß ich nämlich noch net.

°Geräusch°

~griechisch~

(meine dummen, unnötigen Comments)

so dann nerv ich ma net weiter mit dummem Gerede und schreib ma los!

Um Mitternacht:

Eine (uns bekannte) schwarz gekleidete Person schlich um das Haus der Bladebreakers. Sie wollte allerdings nicht einbrechen wie man in so einem Fall vermuten würde! Nein sie kam aus dem Haus und verschwand im Wald.

Im Haus ging ein Licht an und eine weitere Person trat aus ihrem Zimmer und ging die Treppe runter in die Küche um dort etwas zu trinken. Sie sah nur einen Schatten, der durch den Garten huschte und im Wald verschwand.

//Wer oder was war denn das? Ach ist ja auch egal! Ist ja jetzt auch weg!//

Währenddessen rannte die andere Person flink durch den Wald. Als sie hinter sich ein Geräusch hörte und aus dem Augenwinkel eine Bewegung wahrnahm rannte sie noch schneller durch den Wald und sprang nach kurzer Zeit in einen der Bäume um sich nun zu vergewissern wer das war. Als sie einen Fuchs entdeckte, der total lässig und unbeschwert aus dem Gebüsch kam, seufzte die Person erleichtert auf. //Und ich dachte schon sonst was. Ich glaub ich guck zu viele Gruselfilme!// Mit diesen

Gedanken sprang die Person aus dem Baum und der Fuchs rannte total verschreckt davon.

//Jetzt muss ich mich aber beeilen!//

Die Person sprintete bis zum ende des Waldes wo sie über eine zu dieser Zeit nicht mehr befahrene Straße rannte. Als nächstes schlich sie sich durch ein paar dunkle Gassen, ein paar besoffen durch die Gassen taumelnde Teenager versperrten ihr den direkten weg zu ihrem Opfer, aber sie wollte den Teenagern nicht über den weg laufen da diese sie bestimmt aufgehalten hätten und deshalb nahm sie lieber einen großen Umweg in kauf, als ihre Mission abblasen zu können. Nachdem sie es dann doch noch ohne weitere Umwege geschafft hatte in die gewünschte Gasse zu kommen sprang sie auf eine Feuerleiter, die sie hoch rannte. Sie kletterte in den Lüftungsschacht, der von der Leiter aus zu erreichen war und krabbelte durch diesen bis zu dem Zimmer in dem sich die Zielperson befand. Dort angekommen stieß sie den Deckel herunter und sprang hinaus.

Die Zielperson, ein Firmenchef, sah erschrocken von seinen Unterlagen auf.

"Wer sind sie?"

"Das brauchen sie nicht zu wissen! Mein Name tut nichts zur Sache, er wird ihnen gar nichts bringen, da sie keine Möglichkeit mehr haben werden mich der Polizei zu melden!"

"Wer hat sie beauftragt?"

"Das ist eben so unwichtig wie mein Name. Also wie wollen sie ihren Tod? Kurz und schmerzlos oder langsam und qualvoll? Also was bevorzugen sie? Na ich an ihrer Stelle würde ersteres bevorzugen."

"Ich bevorzuge nichts von beidem ich bevorzuge es zu leben. Und ich werde nicht sterben!" mit diesen Worten drückte er den Alarmknopf, der an der Unterseite seines Schreibtisches befestigt war.

"Das glauben sie! Das sehe ich aber anders." Damit zog die Person ihre Waffen und richtete sie auf Herz und Magen ihres Opfers.

"OK ok. Was wollen sie?"

"Ich will gar nichts außer sie umbringen!"

"Dann tun sie's doch!"

"Wie sie wollen! Und wenn es sie so glücklich macht mein Name ist Demira!" (ha jetzt is es raus!)

Also drückte sie ab.

'Auftrag beendet!' flüsterte sie in ein Funkgerät, das sie bei sich trug.

'Gut gemacht Liebes! Das Geld geht wie immer auf dein Konto!'

'Danke!'

Demira sprang wieder in den Lüftungsschacht und verschloss ihn wie auch beim letzten mal mit der Schnur.

Als die Polizisten in den Raum gerannt kamen fanden sie niemanden mehr in dem Zimmer außer der Leiche, die mitten in diesem auf dem Boden lag.

Inzwischen war Demira schon wieder aus dem Lüftungsschacht geklettert und auf das Dach des nächsten Hauses gesprungen. Von dort aus sprang sie hinunter in die nächste Gasse, wobei sie von zwei Polizisten, die die Gegend nach dem Täter absuchten gesehen wurde. Sie rannte durch die nächsten vier Gassen um die Polizisten abzuhängen. Als diese außer Sicht waren ging sie gemütlich um die nächste Ecke und stand plötzlich vor einer Gruppe von Schlägertypen, die sie lüstern musterten. //Oh kacke! Demi du sollst doch vorsichtiger sein!//

Plötzlich hörte sie hinter sich die Polizisten, die wohl immer noch nach ihr suchten!

//Ah meine Rettung!//

Sie entledigte sich schnell aber verführerisch ihres Lederanzuges und warf diesen unachtsam weg. Die Typen die das natürlich als Aufforderung ansahen sie zu begrabschen fielen auch gleich über sie her. Daraufhin schrie sie um Hilfe und kurz darauf standen die Polizisten in der Gasse und brachten die Typen dazu von ihr abzulassen. Der eine hielt die Schläger mit gezogener Waffe auf abstand während sich der andere um Demi kümmerte die für solche Notfälle immer ein kurzes Outfit unter dem Anzug trug!

"Ist alles in Ordnung mit ihnen junge Lady?"

"Ja, geht schon! Sie waren ja zum Glück rechtzeitig zur Stelle! MEIN HELD! !!" und mit diesen Worten fiel sie dem Polizisten um den Hals.

"Aber das ist doch mein Job! Wenn es ihnen gut geht können sie sich jetzt ja nach hause begeben. Wenn ich an ihrer Stelle wäre würde ich mich in Zukunft nicht mehr in dieser Gegend herumtreiben!"

"Ja gut! Ich werde mich in Zukunft nicht mehr hier blicken lassen."

"Tun sie das!"

"Auf wieder seh'n!" mit diesen Worten verschwand Demira um die Ecke und durch die Gassen durch die sie gekommen war.

//Dummköpfe! Wie kann man nur so blöd sein? Aber wenigstens in solchen Situationen sind die Bullen zu gebrauchen! Von denen hätte ich mich nämlich nicht mehr befreien können! Hätte nicht gedacht das die so stark sind!// während dieser Gedanken rieb sich Demi die blauen Flecken an ihren Oberarmen.

So das wars mal wieder!

Tja jetzt ists raus!

Und was haltet ihr davon?

Ich hoffe das es euch gefallen hat und das ich ein paar Kommis bekomme!

Kommis, Kommis, Kommis, Kommis *Fähnchen schwenk*

Tschööö bis zum nächsten Kappi eure Ai!